
熙地港 今天在这里举行“郑东新区深化
路长制改革推进城市管理大整治大提
升”的颁奖典礼，我很荣幸作为商户
代表受邀参加此次活动并致辞。我谨
代表郑东新区的各企业和商户表示热
烈祝贺，同时向与会来宾表示诚挚的
欢迎。

熙地港（郑州）购物中心成立于
2017 年 3 月份，筹备开业期间，郑东新
区管委会及如意湖办事处各部门都给
予了大力支持和帮助，在如此大的支持
力度下，我们熙地港（郑州）购物中心顺
利地如期开业。开业后，为营造安全、
整洁、文明、有序的城市环境，如意湖办
事处立足郑东新区建设国家中心城市

先导区、示范区、核心区的目标，以“治
差、治乱、治脏、治软”为宗旨，建立“路
长制”管理模式，并结合熙地港（郑州）
的实际情况，严格落实“门前三包”责任
制，与办事处综治、安全生产、城管、执
法等部门相结合，强化熙地港3个主入
口的车流管理和疏通，协助并强化熙地
港附近共享单车的治理，规范机动车、
非机动车的停放问题，同时在农业东路
这条主干路的车流导向和管理方面给
予了大力支持和帮助，确保道路通畅、
整洁、有序。

在日常工作中，郑东新区管委会及
如意湖办事处相关领导从商场卫生环
境达标着手，租户食品安全管理到文明

城市创建，无不给予熙地港（郑州）购物
中心明确的指导和帮助及整改建议，在
如意湖办事处的严格要求下，熙地港
（郑州）购物中心积极配合，成为了郑东
新区食品药监管理的标杆企业。

伴随着郑东新区管委会及如意湖
办事处各位领导的辛苦工作，熙地港
（郑州）购物中心秉持集团公司的高标
准、严要求，致力为如意湖辖区乃至郑
州东区居民提供安全、舒适的购物及休
闲环境。

熙地港（郑州）购物中心也将以如
意湖人的自我定位继续为如意湖辖区、
为如意湖办事处、为郑东新区贡献一份
力量。熙地港（郑州）购物中心总经理
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兴东市政

很荣幸我能代表郑州市兴东市政
建设管理有限公司站在这里发言，我
的内心是自豪和骄傲的。作为郑东新
区城市管养单位之一的兴东市政，始
终坚持郑东新区城市管理委员会的精

细化管理标准，在东区管理委员会的
工作指导和各级单位的大力配合下，
致力于打造美好东区城市环境。回顾
过往，国际会议保障、大气污染防治攻
坚、城市双创、冬季除雪等，有苦有甜
也有笑，最终都得以圆满。这些都得
益于郑东新区所倡导建设绿色环保和
生态宜居城市的理念，让城市管养取得
显著成效，兴东市政公司则在机械化、
标准化、精细化“三化一体”工作方针的
指导下，逐步培育以“精致、细致、深入、
规范”为内涵的精细化管理模式。

作为东区的管养单位之一，针对
推进城市管理大整治大提升活动我们
主要从以下几个方面入手：一、紧紧围
绕路长制工作范畴，切实做好精细化
管理工作。以此会为契机迅速召开学
习“郑东新区深化路长制改革推进城
市管理大整治大提升动员会”会议精
神，制订工作方案，并成立管养单位精
细化管理工作领导小组，明确责任分

工，实行环卫与多部门联动的组织体
系，建立健全沟通联络机制，落实工作
责任制。确保辖区每一段、每一条道
路的责任落实到人，形成一级抓一级、
层层抓落实的工作格局。

二、突出管养重点、加强日常管
理。坚决服从东区管委会统一安排，
提升管养单位整治能力和服务水平，
根据管养区域分重点区域和一般区域
进行精细化整治，首先对重点区域进
行全面整治，路面垃圾、卫生死角、油
渍污渍、道路栏杆、果皮箱等设施的冲
洗擦拭，并严格按照要求对道路进行
洒水、冲洗；切实做到日常区域管养道
路一天两普扫，全天候保洁，垃圾日产
日清，不滞留垃圾，不留卫生死角；集
中取缔“脏、乱、差”行为。力争做到道
路上不见一片纸屑，不见一个烟头。

三、切实做好特色活动的环境卫
生保障工作。为保证特色活动路面的
洁净，迅速启动五个作业模块中的重

要会议及接待管养模式及标准，加大
人工与机械化保洁力度，延长并增加
夜班保洁人员，根据不同保洁区域的
实际情况安排作业，成立联管联巡领
导小组，并通过严明纪律、强调安全、
团结协作等，进一步调动全体环卫保
洁人员的主观能动性，不断提高思想
境界和认识。

踏入新的一年，一切都已归零，作
为城市管养人，应保持放空的心态不断
重新出发，每一个新的开始都应时刻谨
记党的教诲和市民的心声，不讲条件、
不降标准，以更加精细、标准、科学的作
业模式全心全意服务城市基础建设。
作为新时代的城市“绣花人”，在崭新的
一年里，我们仍需努力奔跑，继续追梦
郑东。在此，我郑重承诺，在未来的工
作中，持续拥护党的领导，坚决执行上
级指令、圆满保障完成管养任务、“三
化一体”持续呵护国际郑的中原城市
名片。

兴东市政管养四部经理 刘涛

用精细化管理让郑东更美丽

优秀商户和先进个人展示

河南东越市政工程有限公司环
卫车辆驾驶员 张宏志

东越市政 今天我谨以一线环卫工作者的身
份，向关心支持城市管理事业发展的各
级领导表示衷心的感谢！

2018年以来，在市委、市政府及管
委会的正确领导下，通过开展“路长
制”等城市精细化管理工作，使得城乡
环境卫生面貌发生重大改观，取得的
成效有目共睹。城市环境的美化，各
级领导的重视，广大市民的赞赏，给了
我们极大的鼓舞，也让我更热爱环卫
工作。

作为环卫工作者，我深切体会到环
卫工作的艰辛与不易。冬日里，在人们
依然沉睡于梦乡之中，我们已经开始一

天的晨扫作业，确保市民上班路上的干
净卫生；夏日里，我们在烈日下坚守自
己的岗位，为了城市的干净整洁默默地
奉献自己微薄的力量。

2018年初，郑州市出现两次降雪天
气，降雪强度大、持续时间长，对负责除
雪工作的环卫工人来说是一次巨大的
考验。在除冰雪保畅通的战斗中，雪不
停地下，环卫除雪队伍在不停地战斗。
所有同志尽心尽责，全力以赴，用自己
辛劳的汗水融化着厚厚的冰雪，用最快
的速度保障道路的安全畅通。

当市民自觉保持环境卫生的整洁
时，我们的心里美滋滋的；当市民越来

越理解和支持环卫工作时，我们就感觉
到付出有了收获!为大家营造一个和谐
优美、生态宜居的工作生活环境，就是
再苦再累也值得!

我们坚信：凭借我们的辛勤努力，
一定会把郑东新区打扮得更加整洁、美
丽。我们一定会在上级领导的关心和
支持下，继续发扬“宁愿一人脏，换来万
家洁”的环卫精神，以打造郑东新区“水
域靓城”及郑州市建设国家中心城市为
己任，奋勇拼搏，砥砺前行，在这个平凡
而神圣的环卫岗位上默默耕耘，无私奉
献，为广大市民营造一个干净整洁的城
市环境。


